

謹啓 ケーラン ネーラ(皆々様) ミシャーローン ネーラ(お元気ですか)

本土の方では、気候の変動が著しいようですがいかがお過ごしですか。

ここ八重山は、うるずんの季節を迎えて、デイゴの花が市内の随所で咲きほころび、道行く人は歩みを止め、赤いデイゴの花を眺め、若夏(バガナツ)の訪れをうれしく思う今日この頃です。

先だつては、第十二回東京八重山まつりにご案内をいただき心から感謝申し上げます。

常日頃から皆様方におかれましては、遠く異郷の地において、お互の生り島・八重山に対し深くその思いを寄せるとともに、郷友会活動に頑張っておられることに對し心から敬意を表します。

さて、八重山郡民の長年の念願であった新石垣空港がいよいよ来春3月7日には「一番機の離陸」という歴史的な開港を迎えることになりますが、新空港に寄せる意外の期待は大きいものがあります。

そのことから、来春三月には、新石垣空港開港に併せて、「八重山はひとつ」を掲げ三市町がスクラムを組んで、『全国のやいまぴどう大会』を開催すべく準備をしておりますが是非多くの郷友や八重山大好きの方々がご来島いただきますようよろしくお願い申し上げます。

ムールサー・ディ(八重山全郡民で) マチウッタスクンドゥ(待っていますので)

ヤデーン オーリタボータユー(是非いらっしゃって下さい。)

つきましては、大会を盛り上げる意味から、『東京八重山まつり』でもご紹介を申し上げましたが、大会のキヤツチフレーズを別添のとおり募集をしております。一人でも多くの郷友はもとより、八重山大好きの方々がご応募下さいますようご協力をお願ひ申し上げます。

結びになりますが、皆様方のますますのご健勝と貴郷友会のご発展を心からお祈り申し上げます。

平成二十四年四月吉日

八重山広域市町村圏事務組合

事務局長 宇 保 安 博

(宮良出身です。)

敬具

